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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Stöck aus Reinberg erkundigte sich nach dem aktuellen Stand im Bereich 
Glasfaserausbau. Frau Dorn berichtet, dass die Gemeinde frühestens 2024 damit 
rechnen kann.
Herr Grabbert aus Schmiedenfelde wollte wissen, weshalb zwei Grundstück im 
Ortsteil Schmiedenfelde unter Denkmalschutz gesetzt worden sind. Frau Dorn 
konnte dieses nicht beantworten und wollte sich darüber informieren. 
Herr Hübner hat sich nach den Baumaßnahmen in der Kita Bambi erkundigt. Für die 
Kinder sei es kein Zustand mehr und auch von den Baufirmen müsse sich einer 
dazu äußern können, denn die sind auch an Fristen gebunden.
Auftrag an die Verwaltung: Her Hübner möchte eine Aufstellung der aktuellen 
Kosten. 
Frau Dorn informierte darüber, dass es immer noch Schwierigkeiten bei der 
Materialbeschaffung gibt und die Brandschutzordnung sich zwischenzeitlich 
geändert hat. 
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